

**19. Wahlperiode**

**Schriftliche Anfrage**

**des Abgeordneten Julian Schwarze (GRÜNE)**

vom 02. März 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 04. März 2022)

zum Thema:

**Neubesetzung Baukollegium**

und **Antwort** vom 21. März 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 23. März 2022)

Senatsverwaltung für  
Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen

Herrn Abgeordneten Julian Schwarze (Grüne)  
über

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin  
über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t  
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/11172  
vom 02.03.2022  
über Neubesetzung Baukollegium

---

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Wie ist der aktuelle Stand und der weitere Zeitplan des Verfahrens zur notwendig werdenden Neubesetzung des Baukollegiums?

Antwort zu 1:

Die nominierten Mitglieder sind von der Senatsbaudirektorin angefragt worden und haben ihr Interesse bekundet. Eine schriftliche Zusage aller steht noch aus. Es ist vorgesehen, zeitnah eine entsprechende Senatsvorlage einzubringen. Das Baukollegium am 16. Mai 2022 wird voraussichtlich mit den alten und den neuen Baukollegiumsmitgliedern gemeinsam stattfinden.

Frage 2:

Wie wird sichergestellt, dass das Baukollegium möglichst divers aufgestellt ist sowie vielfältige Fachkompetenzen (wie z.B. im Bereich klimagerechter und klimaresilienter Architektur, Freiraum- und Stadtplanung) repräsentiert sind?

Antwort zu 2:

Die Zusammensetzung der Baukollegiumsmitglieder ist interdisziplinär und spiegelt die Komplexität aktueller und zukünftiger Herausforderungen Berlins wider, eine klimagerechte und lebenswerte Stadt zu schaffen und zu erhalten.

Frage 3:

Stehen bereits Mitglieder des neuen Baukollegiums fest – und wenn ja, welche?

Antwort zu 3:

Eine schriftliche Zusage aller neuen Mitglieder steht noch aus.

Berlin, den 21.3.22

In Vertretung

Prof. Kahlfeldt

.....

Senatsverwaltung für  
Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen